

## Amour/amitié quand tous se mélange - 1/1

**Il est souvent difficile de faire la différence entre l'amour et l'amitié. Comment ne pas tomber dans ce cercle si douloureux.**

Aimer, ce sentiment si difficile à exprimer et à comprendre se mélange souvent à d'autres tout aussi forts. Si il y en a un avec lequel il adore se confondre c'est bien l'amitié. Il y a souvent dans notre vie quelqu'un qui compte énormément, qui nous correspond en tous points, quelqu'un avec lequel on se sent à l'aise, avec qui on pourrait refaire le monde pendant des heures, cette personne, c'est notre meilleur ami. Et dans cette infinie complicité on se rend parfois compte que cette relation si parfaite pourrait déboucher sur quelque chose de plus fort et de plus grand. Alors on se découvre un amour pour celui ou celle qui partage tous ces moments avec nous. On se dit que finalement puisque l'on s'entend si bien rien ne pourrait venir contrarier notre amour. Mais il faut souvent se méfier de ce sentiment ! En effet si l'on est pas sûr de ces derniers, il y a des risques de briser bêtement une si belle amitié, en basant la relation nouvelle sur une simple attirance et un moment d'égarement, où l'on est sûr de rien. Car si l'amour commence sur les chapeaux de roue, elle risque de se terminer dans une rivière de souffrance. Cependant dans le cas où les sentiments sont sincères, il faut absolument en parler à son ami sans tarder. Il faut absolument éviter de créer un malaise, qui viendrait mettre un froid dans votre amitié et diminuer vos chances d'accéder à votre souhait. Alors parlez lui de vos sentiments, même si cela vous paraît difficile voire inconcevable, foncez et osez affirmer vos sentiments, vous vous sentirez alors libéré. Je sais que vous pensez que vous y avez tout à perdre, mais votre véritable perte ne viendrait elle pas de votre souffrance. Tous ce que vous risquez c'est d'entendre une vérité qui n'irait pas dans votre sens, mais là encore au moins étant fixé vous en souffrirez moins et si votre amitié est solide elle y survivra. Alors bon Courage à tous, et pleins de bisoux.